
У горсовета — новый
председатель

Вчера состоялась сессия

городского Совета. Обсужде-
ны регламенты работы Сове-
та народных депутатов и его

Малого Совета, Устав о ме-

стном самоуправлении на

территории города Сланцы
и Сланцевского района, об-
ращение сессии к мэру

Санкт - Петербурга А. А.
Собчаку, возглавляющему
переговоры между СССР и

Эстонией, а также ряд дру-

гих вопросов, в том числе

организационные.
Я. Я. Богданов в связи с

назначением его главой ме-

стной администрации и в

соответствии с Законом
РСФСР «О местном само-

управлении в РСФСР» ос-

вобожден от должности

председателя городского

Совета народных депутатов,

досрочно прекращены так

же его обязанности народ

ного депутата городского

Совета. Председателем гор-

совета избрана С. А. Лах-
но, ранее работавшая пред-

седателем Выскатского
сельского Совета — пред-

седателем исполкома.
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ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ

За последние три года
вдвое увеличилось число

подсобных хозяйств в Овси.
ще и других деревнях сов.
хоза «Осьминский». Толь,
ко в Овсище люди держат
сейчас 45 коров, тогда как
в 1987 году в личном ста.

де было всего пять буренок.
Такой «расцвет» — следст-

вие различных причин: не
только заботы правительст.
ва о развитии индивиду-

альных подсобных хозяйств,
больше. то повлияли, навер-
ное, самые обычные житей-
ские обстоятельства —

очень трудно сейчас наде.

яться только на государст-
венное обеспечение. И если
не так давно нередко можно
Сыло услышать сетования,

что молодежь на селе не хо.
чет держать скотину, то

сейчас положение измени-

лось. Среди тех, кто само-

стоятельно обеспечивает
свои семьи молоком и мя-
сом, откармливает и сдает
бычков в совхоз, как раз
в большинстве — люди от
30 до 40 лет-

В прошлом году совхоз

впервые предложил желаю,
щим взять в аренду мало,

удойных коров. Взяли 6 ко.

дана заявка в совхоз «Роди,
на», получили только 295.

Чтобы помочь людям за-
пастись кормами для скоти.

ны, нынче в совхозе впер,
вые предложили всем жела.
ющим поработать на раз.

грузке сепа. Тариф твер.
дый — 30 килограммов на
каждый отработанный час.

В условиях, когда удобных
покосов выделить всем не

удается, выход очень непло.
хой. Пастбище для лично,
го стада было выделено ря-
дом с деревней, регулярно
сюда направляли совхозных
механизаторов для подка-

шивания.

Не каждый житель Овси.
ща все свое подсобное хо.
зяйство имеет возле дома.
Картошку тоже сажают на
одном общем поле, которое,
впрочем, тоже полностью об-
рабатывается совхозной тех.
никой- Огороды у жите,
лей «городских домов» в
Овсище тоже в некотором
отдалении. Что ж подела.
ешь, приходится мириться с
некоторыми неудобствами,
зато на столе не бывает
пусто. Вложенный труд
окупается сполна.

ПОСЛЕ 16-го
ЗАБАСТОВКА?

Неутешительные новости

привез член обкома проф
союза работников народ-

ного образования В. В-
Кравченко с недавно состо-

явшегося пленума обкома.
Учителя сейчас в нашем ре.

гионе занимают последнее

место по доходам. Несмотря
на недавний Указ Прези
дейта РСФСР Б. Н. Ельци.
на, и в будущем обнадежи-
вающие перспективы не про-

сматриваются. Указом пред.

лагается повысить заработки
работникам народного обра-
зования на 90 процентов.'
Вроде бы неплохо, но...

смотря от чего считать. Если
отбросить все временно вве.

денные надбавки, то зарпла.

та учителя с повышением в

1,9 раза составит... аж 460
рублей.

Между тем в Министер-
стве народного образования
РСФСР уже был готов про-

ект, которым предусматри-

валось повышение зарплаты

учителю в среднем до 700
рублей и руководителям
школ от тысячи до полуто-

ра тысяч рублей в месяц.

Надо учитывать, что ника-

кой компенсации за питание

и прочих «собственных» до-

плат учителя не имеют.

В недалеком будущем, ес-

ли ничего не изменится,

техничка в школе будет по-
лучать почти столько -же,

сколько учитель с высшим
образованием. Нас с вами

устроит, если все учителя

уйдут в технички?
В обкоме профсоюза и

на заседании президиума

Сланцевского горкома
профсоюза работников на-

родного образования шла
речь о том, чтобы поддер-

жать всеобщую забастовку
учителей, которая состоит-

ся во второй половине де-

кабря, если правительст-

во России откажет учите-

лям в их справедливых тре-

бованиях.

« Хозяйство личное— забота[\общая

Иначе не прожить
ров. Хозяева сдают в сов-

хоз по договору ежедневно

по 10 литров молока, ос-

тальным распоряжаются са-

ми. Всех, кто сдает моло.

ко в совхоз, в том числе и

от личных коров, здесь в

первую очередь обеспечи-
вают комбикормами, даже в

самое трудное время. Не так-

уж много получается — 150
граммов за литр молока, но

все же поддержка. Прихо-
дится учитывать, что больше
комбикормов взять вообще
негде, даже райпо нынче

почти их не продавало. До
сих шор молоко закупалось

по 45 копеек за литр, но в

декабре цены должны повы-

ситься.

Очень популярен откорм
бычков. Сейчас в «Осьмин,
ском» 138 совхозных быч-
ков находятся в личных хо.

зяйствах- Для каждого

бесплатно полагается 1,5
тонны сена, полтонны ком.

бикормов, 20 килограммов

сухого молока. Даже при

сравнительно невысокой за.

купонной цене — 3 рубля

60 копеек за килограмм чи-

стого веса — люди неплохо

зарабатывают, ведь многие

сдают бычков через год ве.

сом от 350 до 400 кило,

граммов.

Разумеется, и при самом

тщательном уходе за скотом

не обойтись без помощи сов.

хозных специалистов. Осо-
бенно большим авторитетом
у сельчан пользуется глав,

ный ветеринарный врач

«Осьминского» М. И. Мо.
гучев. В любое время он

откликается на все просьбы,
умеет помочь в самых слож.

ных ситуациях.
Охотно держат жители

Овсища п окрестных дере-

вень овец и коз, общее ста.

до составляет примерно 560
голов. Обеспечили всех же.

лающих цыплятами- Только
нынче для населения было
-закуплено на инкубаторной
станции в Волосове 500
уток, 1800 кур. несушек,
2900 бройлеров. Одно огор-

чает: не получается удов,

летворить все заявки на по.

росят. На 400 голов

ПО ЗАКАЗУ
ФИНСКОЙ

ФИРМЫ

Детские куртки, комбинезоны — это не первый заказ

иностранных фирм, который выполняют в цехах Сланцев-
ской фабрики «Молодость». Для своих изделий финская
фирма поставила все, вплоть до вешалки, ввиду чего

раскройный цех не принимает участия в выполнении этого

заказа: вся ткань поступает кроем, его ровно столько,

сколько изделий необходимо сшить по договору.
Комбинезоны уже готовы и отправлены в Выборг, а от-

туда в Финляндию, причем на них нет фирменных ярлыков

и кнопок — на границе пошлина на готовые изделия боль-
ше, чем на полуфабрикат. Фирма прикрепит свой ярлык,

пробьют недостающие четыре кнопки и, возможно, что-то
вновь придет в наш город и будет продаваться по талонам

завода «Сланцы».
В Финляндии закрылись многие швейные предприятия.

Причина — очень дорогая рабочая сила. Предпринимателю
выгоднее разместить заказ за границей, к примеру, в Рос-
сии, чем сшить у себя. Пользуясь отсутствием сырья на
наших фабриках, они получают продукцию, цена на кото-
рую меньше существующей на их рынке, так как заработ-
ная плата нашей швеи во много раз меньше, а размещать
свои заказы на фабриках фирмы «Маяк» иностранцы не
боятся, так как качество изделий, сшитых у нас, соответ-
ствует мировым образцам.

НА СНИМКАХ: швея Лариса Борисенкова, лаборант
Ирина Семенова, мастер Светлана Григорьева осваивают
новый заказ.
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ВЕСТИ

Р

ИЗ ВЫСКАТСКОГО

СЕЛЬСКОГО СОВЕТА

ПОМОГАЕТ
ИЗБИРАТЕЛЯМ

Уже не первый со-

зыв избирают депута-

том Выскатского сель-

ского Совета электро-

слесаря шахты № 3
Анатолия Федоровича
Лакшина. И неслучай-
но: активности, энер-

гии этого депутата

можно позавидовать.

Не привык Анатолий
Федорович ссылаться

на «объективные труд-

ности», а привык на

просьбы избирателей
отвечать делом, кон-

кретной помощью.

И в нынешнем со-

зыве он работает по-

прежнему активно.

— Очень ответ-

ственный и добросо-
вестный человек, —

сказала об А. Ф. Лак-
шине председатель
Выскатского сельского

Совета С. А. Лахно.
— Его избиратели —

жители деревни Сиж-
но. До недавнего вре-

мени здесь была про-
блема с уличным осве-

щением. Депутат ее

решил: работал сам,

нашел еще двух по-
мощников, и освеще-

ние в деревне сделал.

Теперь оно не хуже,

чем в городе.

Серьезно работает
Анатолий Федорович и

как член президиума

сельского Совета —

вносит дельные, про-

думанные предложе-

ния, высказывает свое
мнение по обсуждае-
мым вопросам. Народ-
ный избранник так и

должен работать — для

людей.

КЛУБ
ДЕЙСТВУЕТ

Открытый в октябре
молодежно - оздорови-

тельный клуб в Вы-
скатке активно рабо-
тает. Занимаются
здесь и школьники, и

взрослые. Постепенно
приобретается и допол-

нительное спортивное
оборудование — заку-

пили, к примеру, швед-

скую стенку.
Главная трудность —

невозможно приобре-
сти маты. А без них

многие спортивные за-
нятия невозможны, не-

возможно, пока откры-

тие групп здоровья.
Но клуб популярен,

посещают его охотно,

и рукрводство Выскат-
ского сельского Сове-
та с оптимизмом смот-

рит на его будущее.
Подборку подготови-

ла Т. КРЫЛОВА.

ЗЕМЕЛЬНАЯ РЕФОРМА: ШАГ ЗА ШАГОМ

Недавно в газете «Зна-
мя труда» была опубликова-
на статья В. Тельных «Без
помощи горсовета не обой-
тись». . Земельный комитет

по земельной реформе и зе-
мельным ресурсам Сланцев-
ского района сообщает, что

поднятые вопросы очень

важны для населения горо-
да Сланцы. Но данную

статью нужно бы озаглавить

по-другому, а именно: «Без
помощи предприятий не

обойтись», так как у город-
ского Совета остаются глав-

ными проблемы жизнеобес-
печения жителей города и
деревень. Такие как: сохра-

нение кадров в жилищно-

коммунальном хозяйстве,
транспорте, здравоохране-

нии, народном образовании,
культуре, спорте и так да-

лее.
Поднятые проблемы по

освоению земельных участ-

ков по-прежнему лягут на

плечи рабочих трудовых
коллективов. Для земельно-
го комитета садоводства в

Печурках, Замошье, Самро,
Кукином Берегу — пройден-
ные этапы. Эти садоводства

будут освоены и будут жить.

Главная проблема впереди.

Как освоить и кто освоит
новые садоводства, а им

необходимо иметь дополни-

тельно до 2000 участков.
Земельные ресурсы в преде-
лах городской черты и го-

родского транспорта исчер-

паны. Пассажирское авто-
транспортное предприятие на'
пределе возможности сохра-

няет открытые автобусные
маршруты. Сланцевское до-

рожное ремонтно-строитель-

ное управление уже не мо-
жет поддерживать в нор-

мальном состоянии дорож-

ную сеть.
На крупных предприятиях

рабочих без земельных уча-

стков осталось небольшое

количество. Вновь же соз-

данные перестройкой пред-

принимательские подразде-

ления пользуются общест-
венными фондами потребле-
ния трудовых коллективов
предприятий и не стремятся

иметь объекты жилищно-

коммунального хозяйства,
бытового обслуживания, тем

более садоводств и дорог.
В текущем году три месяца

БЕЗ ПОМОЩИ
ПРЕДПРИЯТИЙ
НЕ ОБОЙТИСЬ

ушло на то, чтобы СПЗ
«Сланцы», ЛПО «Ленин-
градсланец» и швейная фаб-
рика « Молодость» подали

заявки на земельные участ-
ки для коллективных садо-

водств. Кто же подаст сле-

дующую заявку, кто возьмет

на себя этот груз в интере-
сах сланцевчан? Вот глав-

ный вопрос, который вол-
нует земельный комитет и

который должен волновать

депутатов: и демократов, и

коммунистов. Надежды у
земельного комитета в со-

хранении социальной спра-

ведливости при выделении

земельных участков за счет
земельного налога рухнули.

Принятый закон о земель-

ном налоге и утвержденные

ставки земельного налога не
позволяют без дополнитель-

ных финансовых ресурсов

содержать освоенные земли.

Процесс выхода из оборота
отдаленных сельскохозяйст-
венных участков устоялся.

Особенно в критическом по-
ложении оказались крестьян-

ские хозяйства. Они повери-
ли правительству, и в оче-

редной раз обмануты. Из 12
миллионов рублей на ста-

новление 24-м крестьянским

хозяйствам выделено на

1992 год лишь полмиллио-

на, так что результатов от

их работы можно ждать че-

рез 24 года. Правительство
противопоставило крестьян-

ские хозяйства совхозам, а

это бумерангом отразилось
на крестьянах. Где взять и

как достать технику, удобре-
ния, семена, запасные части
и прочие товарно-материаль-

ные ресурсы? Как строить-

ся, как ремонтировать? За
прошедший год можно
условно сказать, что одно

хозяйство отстроилось, а их
уже двадцать девять. Так
что без разумного сочетания
в развитии коллективных

хозяйств, крестьянских лич-

ных подсобных хозяйств, са-
доводства и огородничества

нам не обойтись.

Сейчас совхозы постав-

лены в такие экономические

условия, что вынуждены

сокращать посевные площа-
ди, поголовье скота и чис-
ленность работающих. Этот
процесс продлится долго и
будет прекращен лишь голо-

дом в городах и лучшей
жизнью в деревне, но пра-
вительство, чтобы не допу-

стить голода, всю валюту
бросит для закупки продо-

вольствия за рубежом и
укрепления сельского хозяй-
ства там, а не у нас. А по-
тому плакаться рано. Цве-
точки начались, а ягодки бу-
дут впереди, на что уйдут
десятилетия. Рабочего мож-
но подготовить за год-два, а
крестьянина готовит сама

жизнь, и с детства.
В. ПАВЛОВ,

председатель комитета

по земельной реформе
и земельным ресурсам
Сланцевского района.

ПРИВАТИЗАЦИЯ /НИЛЬЯ

В рынок на „Трвянском коне"
Разрешить продавать при-

ватизированные квартиры в

течение пяти лет только
тем, кто стоит на очереди,

— неплохая идея для под.
держания надежд ста одной
тысячи семей или полумил-
лиона жителей Ленинград,
ской области, нуждающихся
в улучшении жилищных ус.

ловий. Однако это предло-
жение, вошедшее отдельной
строкой в проект пример-
ного положения о прива-
тизации государственного и

муниципального жилищно-
го фонда, рассмотренного
27 ноября на заседа-

нии Президиума Леноблсо.
вета, юристы считают про-
тиворечащим Российскому
законодательству: прода.
вать можно всем. Правове.
ды отвергли и пункт, лиша-
ющий права на получение
государственной или муни.

ципальной площади тех

граждан, кто уже продал
когда-то свою приватизи.

рованную квартиру. 

Ивангород
с областной судьбой

Основанный в 1492 году и готовящийся к празд-

нованию пятисотлетнего юбилея, древний Ивангород,
похоже, вскоре получит новый статус. Президиум
Леноблсовета принял следующее решение: «Просить
Президиум Верховного Совета РСФСР отнести город

Ивангород Кингисеппского района Ленинградской об.
лаСти к категории городов областного подчинения

как города, имеющего важное промышленное, соци.

ально-культурное и историческое значение, пер-

спективу дальнейшего экономического развития и ро_

ста численности населения».

(ЛенТАСС).

Еще одно новшество,

предложенное администраци-

ей области и постоянной
комиссией по вопросам жи.
лищно . коммунального хо-

зяйства, заключалось в сле-
дующей редакции извест-

ного положения о бесплат-
ной приватизации: «Передачу
в собственность муници-

пального жилищного фонда...
провести безвозмездно на

добровольной основе из рас-

чета комната на человека,

но не менее 18 квадратных

метров общей площади на

одного человека и дополни-
тельно 12 квадратных мет-

ров на семью. Излишняя жи-

лая площадь в виде изоли.

рованной комнаты оплачи-

вается». Эта идея, похо-

же, поддержки также не

получила.
В результате продолжи-

тельных дебатов президиум

все же в целом согласился

с предложенным докумен-

том, подчеркнув при этом

его рекомендательный ха-

рактер и потребовав учесть

многочисленные поправки

юридической службы. Со-
циальные поблажки для на-

селения уместились в итоге

в хорошо всем известной
статье: «Согласиться с пред-

ложением главы админист-

рации области об установ.

лении размера бесплатно
передаваемого жилья на

территории Ленинградской
области не менее 18 квад-

ратных метров общей пло.

щади на одного человека и

дополнительно 12 квадрат-

ных метров на семью».

По расчетам специалис.
тов, дотация из государст-

венного бюджета на содер.

жанне 171 тысячи квадрат-

ных метров областного жи.

лья обходится примерно в

80 миллионов рублей. Го-

сударство в случае поваль.

ной приватизации естествен-

но, сэкономит. Но сколько
же теперь будет стоить ча.

стнику, скажем, капиталь,

ный ремонт здания? Комму,
нальное и сантехническое

обслуживание, на которое

«приватизатор» будет вы.

нужден заключать особый
договор? В каких отноше.

ниях окажутся соседи по

лестничной площадке, если

по. разному отнесутся к воп-

росу о собственности? Кста-
ти, исследования показыва.
вают, что жители области,
мягко говоря, не торопятся

даже с бесплатной привати-
зацией, опасаясь подвоха,

уж слишком еще много здесь

неясного. И не обернется ли
для иных безвозмездная
передача жилья долговой
ямой?

Однако Российский закон

принят и его, как говори,

лось на заседании, надо

выполнять- Положение о

приватизации, а вместе с

ним и методика оценки сто-
имости жилья, и целый па.
кет других приложений
приняты. Теперь слово — за

местными Советами, кото,

рые вправе изменять или

дополнять эти документы в
пределах своей компетенции.

Президиум Облсовета
принял также решение о

проведении разгосударств.

ления и приватизации пред-

приятий и организаций
строительного комплекса

Ленинградской области,
временное положение, про-
грамму и методику осуще.
ствления этих мероприятий,
рассмотрел целый ряд дру.
гих вопросов.

^ (ЛенТАСС).

...Неизменный
КВН

День рождения школы. Согла-
ситесь, звучит немножко необыч-
но. Но именно такой праздник

стал традиционным и одним из

главных для коллектива педагогов

и учащихся самой юной в городе

школы № 6. В этом году ей
исполнилось два года. Праздник,
как и полагается, готовился зара-

нее, старались, чтобы в нем при-

няли участие как можно больше
ребят. Поэтому для самых ма-

леньких были «Веселые старты»,

«Поле чудес». Для тех, кто, в от-

личие от школы, на ногах держит-

ся довольно крепко, спортивные

соревнования и, конечно же, неиз-

менный КВН...

Встречались команды «Школяров»
и «Бывалых» — старшеклассников и

учителей. Первый конкурс с доволь-

но грустным названием «Мы живем

на болоте». Что-то вроде визитной
карточки, потому что, как сказали

«Школяры» «На болоте наша шко-

ла, наш город и немного наша стра-

на». Как полагаю, именно этот кон-

курс и повлиял на весь облик коман-

ды «Бывалых». Этот и все дальней-
шие конкурсы они играли в образах
героев сказки «Золотой ключик, или

приключения Буратино». Малыши в

зале, а их было большинство, были в

восторге от Буратино, черепахи Тор-
тиллы, грозного Карабаса Барабаса.
Ну еще бы! Не каждый день можно

такими увидеть своих учителей.

Конкурсы были настолько инте-

ресными, озорными, веселыми, что я

просто забыла о существовании блок-
нота, а в зале смех и одобрительные
взвизгивания не прекращались. Ве-
дущий конкурса Михаил Александ-
рович Курочкин, организатор вне-

классной работы в школе, ни на ми-

нуту не позволял залу ослабить вни-

мание. И когда обе команды ушли

готовить музыкальный конкурс, он

вместе с представителем жюри разы-

грал небольшую сценку. Надо ска-

зать, что как необычен был конкурс,

так и необычно было жюри. В его

составе были только юноши — студен-

ты педагогического университета. Не
могли и они спокойно усидеть на

своих почетных местах. Когда сцена

на некоторое время осталась не за-

нятой, они продемонстрировали залу

свой юмор, дав понять, что судят

знатоки.

Kohkvdc капитанов. Когда коман-

ды выбирали своих вожаков, они

знали, что делали. «Бывалыми» ру-

ководил преподаватель немецкого

языка Николай Сергеевич Слепухин,
«Школяров» за собой вел Саша
Иллариенов. Внешне два капитана,

— полная противоположность. Боль-
шой, атлетического сложения, иро-

ничный Николай Сергеевич, и хруп-

кий с умным и серьезным выраже-

нием лица Саша. Но когда начался

конкурс, все перемешалось. Умело
обставлял Саша в «рифмоплетстве»
своего старшего «коллегу»; у него

получались оригинальные импрови-

зации танцев и копирование образов
сказочных героев. Я не скажу, что

не получилось этого' у Николая Сер-
геевича, но, думаю, свое поражение

в этом конкурсе он признал.

«Школярам», видимо, счастливое
детство немного приелось. В их вы-

ступлениях были оригинальные на-

ходки, масса юмора не ради краси-

вого слова, а с довольно серьезным

подтекстом. Они не обошли внима-

нием наиболее распространенные яв-

ления школьной жизни, а о каждом

учителе-мужчине сказали персональ-

но. И совсем не случайно. Судя по

тому, что и «Бывалые» намекали на

незамужних молодых учительниц, с

этим в школе проблема. И хотя

«Школяры» призывали «Делай с на-

ми, делай как мы — пусть у. тебя
все развалится», «Бывалые» не вня-

ли этому совету и делали все по-сво-

ему. Они люди взрослые, им взрос-

лые шуточки давно надоели и они

с большим удовольствием для себя
и с не меньшим для зала, окунулись

в детство. И, наверное, ведущий был
прав, когда стер написанные мелом

цифры на доске и объявил, что по-

бедила дружба. Две команды были
настолько разные и так дополняли

друг друга, что компромиссный ва-

риант — именно то, что надо. И все

же в душе одни ликовали больше.

Н. СТЕПАНЕНКО.
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ЛрИРОЛА ний. Если внимательно озна-
комиться с «Красной кни-
гой», то можно заметить,
что печальное первенство

принадлежит хищным зве-

рям, их в ней 18. Это три
вида медведей: белый, бело-
грудый, тянь-шанский и за-
кавказский подвид бурого. К
редким и исчезающим отне-
сены почти все представите-

ЧТОБЫ ИЗБЕЖАТЬ
НЕСЧАСТЬЯ

ЛИСТАЯ
«КРАСНУЮ КНИГУ»

На протяжении сравни-
тельно короткой истории

развития человеческого об-
щества влияние человека на

природу менялось во време-

ни и непрерывно росло. Ты-
сячелетиями человек пользо-
вался дарами природы —

собирал корни и плоды рас-

тений, ловил рыбу, охотил-

ся на диких животных.

Появление более совершен-

ных орудий труда, увеличе-

ние численности населения,

химизация земледелия, вы-

жигание растительности,

строительство различных

инженерных сооружений,
бесконтрольная вырубка ле-

сов на больших площадях,

неуемный туризм оказали и

продолжают оказывать

огромное влияние на расти-

тельный и животный мир и

природу в целом. Только за

последние 370 лет с лица

Земли безвозвратно исчезли

130 видов диких животных.

А в настоящее время на

земном шаре около 600 ви-

дов животных находятся под

реальной угрозой вымира-

ния. Ученые многих стран

считают, что если не при-

нять срочных мер, то они

исчезнут в ближайшие 50 —

60 лет. Международный
союз охраны природы и при-

родных ресурсов создал по-

стоянную комиссию по ред-

ким и исчезающим видам. В
течение нескольких лет ко-

миссия тщательно собирала
материалы о всех редких

видах диких животных.

Уточненный список был
оформлен в специальную

«Красную книгу», в кото-

рой указаны самые послед-

ние сведения о состоянии

всех животных и растений,
находящихся под угрозой
исчезновения и требующих
охраны.

«Красная книга» создана

и у нас. Она увидела свет в

1978 году. На сегодняшний
день в эту книгу занесено

80 видов птиц. 94 вида мле-

копитающих, 9 амфибий, 37
рептилий, 603 вида расте-

ли семейства кошачьих —

тигр, барс, рысь и другие.
В «Красной книге» нашей
страны все три вида дроф,
5 видов журавлей, около по-
ловины видов гусей и каза-

рок, все орланы, крупные
орлы, скопа, сапсан и дру-

гие.
Анализируя «Красную

книгу», можно сделать вы-
вод, что под угрозой выми-
рания оказываются самые
крупные и заметные пред-
ставители животного мира,
издавна подвергавшиеся

преследованиям человека ра-

ди мяса, меха, пуха, жи-

ра и пр.

Мы должны твердо пом-

нить и знать, что природа
ранима, иногда смертельно.

Ее жизнь зависит и от комп-

лексного решения пробле-
мы, и от каждого человека.
От нашего поведения в ле-

су, поле, на водоеме. Пом-
нить, что человека ждет не-
минуемая гибель, если он

не будет заботиться о при-

роде и приумножать ее бо-
гатства. Думается, самое

правильное поведение каж-

дого человека на природе —

не ломать, не жечь, словом,

ничего не портить, не вер-
шить суд и не вносить по-

правок по своему усмотре-
нию в живое единство при-

роды. Ее гармония — ре-

зультат сотен и тысяч лет

жизни, развития, она — ко-

лыбель, вырастившая чело-

века. Не потому ли в ее ве-

ковой мудрости ищем мы

ответ на свои вопросы о

гармонии, красоте, пользе

существования?
Подводя итог сказанно-

му, следует отметить, что

очень важно, чтобы дикие

животные, растения — эти

сказочные создания Земли,
полезные для человека, жи-

ли всегда. Ведь там, где

плохо нашим соседям по

планете, плохо и нам. И
спасая их, мы спасаем са-

мих себя!
А. ВОИЦЕХОВИЧ,

научный сотрудник Ле-
сотехнической академии.

И десяти лет еще не про-

шло с того дня, когда был
забит первый колышек раз-
метки ныне выросшего в

устье реки Нарвы товари-
щества садоводов «Здо-
ровье» от перерабатывающе-
го завода «Сланцы».

А сколько за эти годы от

труда в свободное от работы
время закончило свою жизнь

людей на собственных шести

сотках земли? Этой стати-

стикой пока никто не зани-

мался, и надо ли?
Разговорился на эту

скорбную тему 16 октября
нынешнего года с первопро-

ходцем земли обетованной,
построившим дачный домик

на фундаменте ветряной
мельницы раскулаченного в

тридцатые годы Николая
Иванова.

Много, говорит, ушло

членов товарищества за де-

сять неполных лет и не толь-

ко от непосильного напря-

женного труда. Вот и сегод-

ня сразу двоих потеряли.

Подробности мне не надо

было рассказывать, я их

наблюдал собственными гла-

зами, прочувствовал состра-

данием человеческой души

вместе со многими из членов

товарищества садоводов

«Здоровье», мечущимися,

беспомощными и неспособ-
ными вовремя прийти на зов

о помощи тонущих в Чуд-
ком озере людей. Примерно
в пятистах метрах от берега
двое мужчин на моторной
лодке «Казанка» промышля-

ли сетями сига. Как случи-

лось, что нос лодки оказал-

ся над водой, а все осталь-

ное, вместе с членами эки-

пажа, погрузилось в ледяную

бездну, подробности сегодня

рассказывать некому.

Пока в панике по улицам

поселка метались люди, та-

щили к берегу, взяв у одно-

го садового домика, пласт-

массовую лодку, затем иска-

ли весла, обнаружив их у

владельца резиновой лодки,

спускали судно на воду, вре-

мя шло, помощь опоздала.

Один из рыбаков-грешников,
ухватившийся мертвой хват-

кой за нос относимой ветром

лодки, к моменту подрули-

вания помощи был мертв,

второго, еле живого, удалось

втянуть на борт лодки до-

плывших спасателей. Одна-

ко ни искусственное дыха-

ние, ни растирание на бере-
гу водкой ему уже не по-

могли, умер он от пере-
охлаждения.

После «драки «кулаками»
махать поздно, но кое-какие

итоги подвести стоило, надо

наметить и меры возможной
помощи администрации то-

варищества, возглавляемого

М. П. Фурманом.
Что, на мой взгляд, надо

сделать, не откладывая на

потом: добиться строжайше-
го выполнения всеми чле-

нами товарищества садово-

дов «Здоровье» сроков и

правил рыбной ловли на за-

крепленном за товарищест-

вом участке Чудского озера.

Помимо постоянно дейст-
вующей внештатной пожар-

ной команды, иметь нагото-

ве спасателей со сплавсред-

ствами на воде:

определить из числа чле-

нов товарищества садоводов

медицинских работников,
способных своевременно
прийти на помощь постра-

давшему. Оборудовать для

этого медицинский пункт с

телефоном и набором необ-
ходимых инструментов и ме-

дикаментов;

выполнить, наконец, тре-

бования актов природоохран-

ных комиссий, предписываю-

щих не раз товариществу

оборудовать лодочную стан-

цию, зарегистрировать весь

пока хаотически разбросан-
ный по берегу озера мало-

мерный флот.

Из всех мною предложен-

ных пунктов, преграждаю-

щих путь к смерти людей
на воде, на мой взгляд, са-

мым важным является чет-

вертый. Выполнит товари-

щество его, легче будет бо-
роться с браконьерством,
управлением моторными лод-

ками и катерами без нали-

чия на них спасательных

средств и соответствующих

документов у владельцев

на их управление. Контроль
за этим стоило бы возло-

жить на штатную админи-

страцию лодочной станции.

Поспешим с этим — реже

будем приспускать флаги
над товариществом.

Л. АБАБКОВ,
пенсионер.

Вечер
пошел

на пользу
27 ноября в клубе «Шах.

тер» прошел вечер по пра.

вилам дорожного движения

«Встреча со светофором».
Участниками праздника бы-
ли ученики 1 — 2а, 26 клас.

сов школы № 11. Помогали
им шефы . старшеклассни-

ки 5а и 56 классов. Они
подготовили для ч малышей
монтаж «Говорящие знаки».

Роль светофора исполнил

Андрей Сидоров, а роль ре-

гулировщика — Саша Пет-
ров. Вела вечер организа-
тор по внеклассной работе
Татьяна Андреевна Шпунто.
ва. Они вместе со стар-

шей пионервожатой Жанной
Костенко проводили игры,

соревнования.

Пришел на праздник к

детям старший госавтоин.

спектор капитан Г. Л. Коз-
ловский. На него возложи-
ли обязанность председате-

ля жюри, а помогала ему

художественный руководи-
тель клуба С. В. Боброва-

Ребята старшей группы

кукольного коллектива пока-
зали интермедии «Петруш-
ка на улице» и «Светофо-
рик». Это Света Кузик,
Юля Шухова и Надя Боль-
шакова.

Ученикам 1, 2а, 26 клас.

сов были заранее даны за-

дания по правилам дорож-

ного движения. 1 класс от-

несся со всей серьезностью
к этому празднику, и ре-

зультат налицо — они за-

няли первое место, получив

отличные подарки: вымпел,

Почетную грамоту и эмбле-
мы. Получили грамоты и

подарки и другие команды.
И вообще каждый участник

этою праздника уходил до.

мой с сувениром.

Хочется поблагодарить
начальника отделения ГАИ
В. А. Андреева, который
привез из Ленинграда грамо.

ты, вымпелы и эмблемы, по.

содействовал' в получении

денег на приобретение по-

дарков.

А ПЕТРОВА,
заведующая детским

сектором клуба «Шах-
тер».

Вниманию
жителей района,

использующих сжиженный газ,

владельцев газобаллонных установок

В связи с ограничениями поступлений сжиженного

газа в систему предприятий газового хозяйства просим

вас более рационально использовать данный вид топ-

лива.

В целях экономии соблюдайте следующие правила:

не допускайте длительную работу газовых горелок

без посуды;

не нагревайте и не кипятите воду в количестве бо-
лее необходимого;

закрывайте посуду крышками во время приготов-

ления пищи, этот прием позволяет экономить до 15
процентов газа, закрывайте плотно дверцу включенного

жарочного шкафа;
при наличии газовых горелок различных мощностей

применяйте большую горелку только в необходимых
случаях;

не используйте газовые плиты для отопления поме-

щений в дни похолоданий;
своевременно очищайте газовые приборы, горелки

и посуду от загрязнений.
Экономное использование газа повышает надеж-

ность газоснабжения.
Трест «Сланцымежрайгаз».

D газете «Знамя труда» от

1 ноября мастер участ.

ка «Орбита-сервис» И. Я.
Ершова заверила читатель-

ницу Н. Н. Бубновскую в

том, что ее телевизор будет
отремонтирован, так как он

у нее уже давно принят в

ремонт.

А что же делать нам, жи-

телям Лучек? Ведь в насто-

ящее время и в необозри-
мом будущем телевизоры в

ремонт приниматься не бу-
дут. С нетерпением ждали

все, когда же после длитель-

ного ремонта откроется ма-

стерская. К всеобщей ра-

дости, наконец, в марте две-

ри ее распахнулись. Люди
вереницей повезли испор-

ченные телевизоры, кто на

колясках, кто на тележках,

кто на себе, но это было

А где же выход?
быстрей и надежней, так как

мастерская была под рукой
и не надо было ждать ма-

шины, с которой всегда бы-
ли проблемы (по доставке в

Сланцы).

Теперь опять грозятся за-

крыть телеателье в Лучках,
якобы, некому работать. Но
ведь механики в Лучках не

уволились, работают. Так,
наверное, выход из положе-

ния не в закрытии мастер-

ской, а в увеличении зара-

ботной платы механикам.

Мы, жители Лучек, наста-

иваем на том, чтобы теле,

ателье в Лучках работало.
Ведь в Лучках в основном

проживают люди преклон-
ного возраста, которым не

под силу опять таскать те-
левизоры в Сланцы и обрат-
но.

Ведь есть люди, которые
стоят на абонементном об-
служивании телевизоров по

7—8 лет. Как быть им в
данной ситуации? Ведь за
эти годы выплачены нема-

лые деньги.

Вопрос о работе мастер,

ской в Лучках для нас очень
важен, поэтому просим не

оставить нас в беде.
По поручению жителей

А. МИТЕНКОВА,
ул. Свердлова.

Продавец
старается

Просим через газету по-

благодарить нашего продав-

ца Анну Антоновну Гусеву.
Она работает в магазине

№ 31 поселка Демешкино.
Работает добросовестно с

покупателями, внимательна,

вежлива. Старается населе-

ние поселка обеспечить то-

варом. Ю. ПОПОВА,
д. Демешкино.

Кошки плачут...
Не могу больше молчать, потому что люди творят пло-

хое дело. Привозят в конец улицы Ломоносова кошек и

выбрасывают. Обнаружила я, что многие животные

больны лишаем. Но я многих котов уже вылечила, сде-

лав настойку из чистотела и столетника. Чистотел можно

настоять на спирте, а из столетника выжать сок. Этим
раствором несколько раз в день надо смазывать лишаи,

когда пропадет корна, место смазывать вазелином или те-

трацийлиновой мазью. Нет пощады беззащитным живот-

ным и от интернатовских мальчишек. Смотреть на такое

зверство невозможно. Откуда у детей такая жестокость?

Они видят, как взрослые обращаются с бывшими любимцами.
Т. ПЛОТНИКОВА, жительница Лучек.



ПРОГНОЗ НА ДЕКАБРЬ

ДЫШИТЕ ГЛУБЖЕ

ПОД НОВЫЙ ГОД!
Сотрудники Новосибирского института клинической и

экспериментальной медицины сообщают неблагоприятные

для самочувствия и здоровья дни в декабре:

10 до 12 часов;

23 до 24 часов;

(ЛенТАСС).

5 декабря с 8 до 10 часов; 8 декабря с

17 декабря с 22 до 24 часов; 20 декабря с

26 декабря с 11 до 13 часов.

ЗАРУБЕЖНАЯ МОЗАИКА

ВОР ИСПУГАЛСЯ ЧЕРЕПОВ
Крадут машины. Крадут

детали. Крадут все, что

оставляют незадачливые во-

дители. В поисках любой
наживы воры взламывают

автомобильные замки с са-

мыми сложными «секрета-

ми». Все это — дело обы-
денное. А вот добыча, как

вы понимаете, бывает самая

разнообразная. Но грабитель
неприхотлив. Он умеет из-

влекать выгоду из самых,

невероятных «находок». Од- :
нако то, что обнаружили ав-

тоугонщики в багажнике
украденной ими машины,

привело их в совершенное

смятение. То были... челове-

ческие головы.

Доктор Уильям Портной

вез контейнеры с плавав-

шими в формалине частично

препарированными человеке

скими головами. Вез он их

из Нью-Йоркского медицин-

ского колледжа в Вэлхалле
в больницу на Ист 14 стрит

для дальнейших исследова-

ний. Он намеревался на

время положить контейнер в

морозильную установку ко-

стной лаборатории, но, по-

думав, что его «экспона-

ты» не войдут туда, оставил

их в машине. Припарковал-
ся в Ист Виллидж и спокой-
ненько отправился домой
спать. Пока он спал, воры

принялись за дело.

...В 3.20 ночи таксист

Георг Кейзас, пересекая

этот район, увидел стран-

ную толпу, собравшуюся на

тротуаре одного из кварта-

лов 2-й Авеню. Он остано-

вился и вышел посмотреть

в чем дело. Люди со стра-

хом глядели на какой-то
ящик. Он был открыт...

Кейзас собрал головы —

шесть, положил ящик в ма-

шину и вызвал полицию.

Дело это расследуется,

хотя никто не взят под по-

дозрение. Содержимое ящи-

ка доставлено по назначе-

нию — медикам. Воры так

и не выйдут со своей' «добы-
чей» на черный рынок.

А-ЛЯ НОСОРОГ
Трудно сказать, какие

детские увлечения привели

Джима Уорда, владельца

ресторана в Сан-Франциско,
к такому вот «хобби». И
все же, несмотря па много-

летнее занятие, ему по-преж-

нему больно дырявить соб-
ственный нос. Удовольствие
же от усилий (неужели

эстетическое!) положитель-

но перевешивает все не-

приятные мгновения. Ве-
роятно, в прошлой жизни

Джим был чем-то вроде но-

сорога. А может, мы ничего

понимаем в их

свободах самовы-

пока не

пьянящих

ражения.

ЛенТАСС.

ПРЕСТУПНИК ОТКРЫЛ СТРЕЛЬБУ
Десять человек получили

ранения в результате пре-

ступной акции, совершенной
в Чикаго (штат Иллинойс).
Неизвестный человек в чер-

ной маске, вооруженный
пистолетом и крупнокали-

берным охотничьим ружьем,

ворвался в наполненную по-

сетителями биллиардную и

открыл стрельбу. Большин-
ство пострадавших ранены

картечью. Двое из них на-

ходятся в больнице в тяже-

лом состоянии.

Прибывший к месту пре-

ступления помощник шери-

фа успел произвести один

выстрел по злоумышленни-

ку, скрывшемуся при его

появлении на автомашине.

Полиция начала расследова-

ние. Предполагается, что

неожиданное нападение свя-

зано с деятельностью пре-

ступных группировок, зани-

мающихся распространением
наркотиков.

Нине Николаевне
и Анатолию Ивановичу

ИВАНОВЫМ

В день 25.летия вашей се-

мейной жизни примите наши

сердечные поздравления и по.

желания крепкого здоровья,

семейного благополучия, ус-

пехов в работе и долгих лет

жизни.

Родные.

Николаю Федоровичу

СУРИКОВУ

Коллектив СРСУ.6 объедн.

нения «Леноблремстрой» сер-

дечно поздравляет Вас с юби.

леем и правом ухода на заслу-

женный отдых. Желаем креп-

кого здоровья, долгих лет

жизни, благополучия. Благо,

дарим за многолетний добросо-

вестный труд.

НОВЫЙ АЛЬБОМ ПОП-ЗВЕЗДЫ
Знакомые десяткам мил-

лионов поклонников пронзи-

тельные черные глаза поп-

звезды Майкла Джексона

смотрят сегодня с огромных,

на целую полосу, реклам в

броской сюрреалистической
манере, украшающих стра-

ницы центральных токий-
ских газет. Они копируют

обложку нового альбома
певца «Опасно», который

Николаю Федоровичу

СУРИКОВУ

Поздравляем с юбилеем.

Желаем крепкого здоровья и

благополучия.

Савины, Щеголевы, Гань-

зюковы.

[телевидение!

после массированной кам-

пании по обработке потреби-

телей одновременно выбра-

сывается в продажу в Япо-

нии. США и ряде других

стран. Особый интерес, к его

песням связан с тем. что

Майкл Джексон «молчал»

целых четыре года. Посколь-
ку его предыдущий альбом
«Лохо* вышел в уже дале-

ком 1987 году.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
СРЕДА, 4 ДЕКАБРЯ

14.10 — Партнер. 14.40 —

«Торговый ряд». 15.00 — ТСН.
15.15 — «Сегодня и тогда».

15.45 — «Житие Дон-Кихота и

Санчо». Фильм 1-й, 2-я, серия.

16.55 — Детский час (с уро-

ком английского языка). 17.55

— Мир увлеченных. «Внима-

ние; снимаю!». 18.10 — Фильм
«Пластилин». 18.30 — ТСН.

18.45 — «Воспоминание о бу-

дущем». ТВ Финляндии пред-

ставляет... 19.30 — «Лесные

скульпторы». 19.55 — «Паром».

Т. ф. 21.00 — Информацион-

ная программа. 21.35 — «Тай-

ная война». Фильм второй.

22.35 — Декабрьские вечера в

Государственном музее изобра-

зительных искусств им. А. С.

Пушкина. В перерыве (23.25)
— ТСН. 0.30 — «Бархатное

пиво».

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Немецкий язык. 1-й

год обучения. 8.45 — Немец-

кий язык. 2-й год обучения.

9.15 — Школа менеджеров.

9.45 — «Рикэ-хохолок». Мульт-

фильм. 10.05 — Авторские

программы Ю. Нагибина. «Н.

Лесков». 11.00 — Мастера.

«3. Гердт приглашает». 11.45

— Фольклор. Неизвестные куль-

туры. Выпуск 3-й. 12.30 —

От за от. 13.00 — Музей на

Делегатской. «Искусство непод-

дельной красоты». 13.30 — «В

зеркале эстрады». М. Муромов.

14.10 — Поэзия. М. Цветаева.

14.55 — «П. И. Чайковский. Вре-

мена года». 17.00 — Выступает

лауреат телерадиоконкурса <■ Го-

лоса России» ансамбль «Раду-

ница». 17.15 — Разминка для

эрудитов. 17.45 — Школа ме-

неджеров. 18.15 — Встреча

после встречи. 18.45 — Кри-

минальные вести. 19.00

На концерте авторской песни.

19.55 — Реклама. 20.00

Вести. 20.20 — «Спокойной

ночи, малыши!». 20.35 — «С.

Ходоровнч н другие». 21.00 —

На сессии Верховного Совета

РСФСР. 21.25 — «Друзей мо-

их прекрасные черты». «Аннуш-
ка в саду». Часть 3-я. 22.00 —

Премьера Российского телеви-

дения. «Тревоги и надежды А.
Сахарова», Часть 1-я. 22.55 —-

Реклама. 23.00 — Вести. 23.20
— Премьера Российского теле-

видения. «Тревоги и надежды

А. Сахарова». Часть 2-я.

ЧЕТВЕРГ, 5 ДЕКАБРЯ

13.45 — Телемикст. 14.30
— Экономическое агентство.

1500 — ТСН. 15.15

Осень жизни. 15.30 — «Жи-
тие. Дон Кихота и Санчо». Тс.
лефильм. 1 6.40 — Мульт-

фильм. 16.55 — ... До 16 и

старше- 17.55 — По сводкам

МВД. 18.10 — ТСН. 18.25

— Молитва о храме. 19.35 —

«Презумпция невиновности».

Худ. ф. 21.00 — Информаци-
онная программа. 21.35 —

Клуб главных редакторов.

22.25 Концерт. 23.55 —

ТСН. 010 — Международная

велосипедная гонка среди про.

фессионалов.

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка., 8.20 — Испанский язык.

I.Й год обучения. 8-50 — Не.
панский язык. 2-й год обуче-
ния 9.20 — Русская речь.

9.50 — Мультфильм. 1010
Театр пластической драмы.

II.00 — «Жданов — протеже

Сталина». 11.45 — «Спаси и

сохрани». 12-35 —- «Россия и

мир». 13.00 — Фильм. концерт.

14.10 — Вахтовики. 14.30 —

Танцы древней Эллады- 14.50
— Ритмическая гимнастика.

_ Споемте, друзья!

— Парламентский ве.

России. 19.15 — Грани
Реклама. 20.00

20.20 — Спокойной но-

ма. 23.20 — «Музыкальная
шкала». 0.10 — «Николай Си-
монов». 1.20 — «Имени Чай-

ковского».

ЧЕТВЕРГ, 5 ДЕКАБРЯ

7.30 -- Завтрак бизнесмена.

7.40 — Час кино. 9.05 — Хи-

мия- 11 кл. 9.35 — Цвет бы.
тия. 10.05 — Астрономия.

11 кл. 10.25 — «О. ля-ля».

11.10 — «Подслушанный раз-

говор»- Худ. ф. 12.25 —

Фильм . концерт. 13.30 —

«Американский вояж». Переда-

чи 1 .я и 2. я. 14.20 — «Плюс,

минус». 15.20 — Музыкальная

шкала. 16-10 — «Маленькие

трагедии». Телефильм - спек,

такль. 1 7.30 — Телестанция

«Факт». .17.35 — Химия. 11

кл. 18-05 — Телефильм. 18.30
Телебиржа. 19.00 — Пря-

мой эфир. 20.00 — Большой

фестиваль. 20.20 — Телестан,

цня «Факт». 20-45 — Спорт,

спорт, спорт. 21.00 — Инфор-

мационная программа. 21.50 —

Реклама. 2155 — Преображе-

ние. 0-20 — «Маленькие тра-

гедии». Телефильм . спектакль.

1.25 — Фильм. концерт.

кино ■=1

17.00

19.00

СТНИК

19 55

Вести.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 4 декабря — «Главарь
мафии». Начало в 17, 19, 21

час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 4

декабря — «Смертельные иг-

ры». Начало в 18.10, 20, 22

часа.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 4 де-

кабря — «Рыжая Соня». На-
чало в 17 часов. «Кобра». На-
чало в 19 часов. «Ночь страха».

Начало в 21 час.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Газета

вздается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

м субботам

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

чи, малыши. 20.35 — Фильм.
21.25 — На сессии Верховного

Совета РСФСР- 21.55 — Пя-
тое колесо. 22.55 — Реклама.

23-00 — Вести. 23.20 — Пя-
тое колесо. (Продолжение).

ПОКАЗЫВАЕТ

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

СРЕДА. 4 ДЕКАБРЯ

7.30 — «Завтрак бизнесме-

на». 7.40 — Час кино. 9.05,
10.05 — Физика 7-й кл. 9.25
— Док. ф. 10.30 — «Музыка
— детям». 10.55 — «Третья

зона, дачный полустанок». Из
цикла «Провинция». 11.40 —

«Чем богат человек». 12.10 —

Киноканал «Осень». (Повторе-
ние от 30 ноября). «Два капита-

на». X. ф. 14.10— «Календарь».

Декабрь. 15.10 — «Камертон».

16.10 — «Николай Симонов».

17.30 — Телестанция «Факт».
17.35 — Этика и психология

семейной жизни ПТУ. 18.05 —

Фильм-концерт. 18.35— Мульт-

фильмы. 18.55 — «Американ-

ский вояж». Передача 3-я.
19.20 — «Бизнес - контакт».

19.50 — Слово депутату облсо-

вета. 20.00 — «Большой фести-
валь». -20. 15 — Реклама. 20.20
— Телестанция «Факт». 20.45

— «Спорт, цпорт, спорт». 21.00
— Информационная программа.

21.40 — «600 секунд». 21.50
— Реклама. 21.55 — «Плюс-

минус». Молодежная програм-

В

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

помещении поликлини-

дскабря 1991
17 часов и 11*
года с 9 до 15
работать вы-

ленинградская

обслуживанию
инвалидов про-

ортопедпческон

ки ЦРБ 10
года с 9 до 1
декабря 1991
часов будет
ездная

бригада по

больных и

тезами и

обувью.
При себе иметь паспорт и

пенсионное удостоверение.

2—1

ПО «Сланцыжилкомхоз»
соболезнует Галине Влади-
мировне Солодской по по-
воду смерти матери.

Глубоко скорбим по по-

воду безвременно ушед-

шего из жизни ВИГОВ
СКОГО Анатолия Антоно-
вича и выражаем соболез-
нование родным и близким
покойного.

Друзья, соседи.

Коллектив Гостицкого
сельского Совета выражает
соболезнование Игорю Ива-
новичу Дубельскому по по-

воду смерти матери.

Жильцы дома № 10,
подъезд № 2 по улице Ба.
ранова глубоко скорбят-,., по

поводу безвременной смер-

ти РАНЕНКО Нины Федо-
ровны и выражают соболез.
нование родным и близким
покойной.
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